



Endspurt in Phase I oder Wo stehen wir im Dekanat?

Die Teilprojektteams in den drei Pastoralräumen des Dekanats – so heißen offiziell bis zur Fusion die künftigen Pfarreien – haben die Ergebnisse ihrer Arbeit jeweils zu einem gemeinsamen Papier zusammengefasst. Bis zum 27. September haben nun die Pfarrgemeinderäte Zeit, dazu ihre Rückmeldungen zu formulieren. Die ersten sind schon eingegangen, da gibt es erfreuliche Zustimmung, aber auch genauso erfreuliche Hinweise und Ergänzungsvorschläge. Der jeweils zuständige Lenkungsausschuss prüft diese und arbeitet sie ggf. in das Papier ein. Das Dekanatsprojektteam hat danach im Oktober die komplexe Aufgabe, die drei Papiere der Pastoralräume zu einem Dekanatskonzept zusammenzufassen. Und zwar so, dass sowohl die unterschiedlichen Charaktere von Nord, Mitte und Süd erhalten bleiben, aber auch die Vorgaben des Bistums passen. Über dieses Dekanatskonzept stimmt die Dekanatsversammlung im November ab.

Einen ausführlichen Artikel zur Arbeit der Teilprojektteams und zur Stimmung finden Sie auf der Seite www.pastoraler-weg-ww.de „Basislager auf der Expedition Pastoraler Weg erreicht.“

Falls diese Textlänge für Ihr Pfarrblatt zu lang ist, können Sie auch das Format des Tickers verwenden:



Die Phase I des Pastoralen Wegs befindet sich auf der Zielgeraden. Was noch passieren wird ist: 1) Rückmeldungen der PGR 2) Redaktionelle Zusammenfassung 3) Entscheidung der Dekanatsversammlung